

BROADCAST

Hadirnya Babinsa Wonosari Di Rapat Persiapan Penyelenggaraan Turnamen Sepakbola Di Wilayah Binaan

Budiyanta - KLATEN.BROADCAST.CO.ID

Oct 24, 2022 - 13:45



Serda Sifin Sugeng Rejeki Babinsa Desa Jelobo Koramil 22 Wonosari Kodim 0723 Klaten bersama Bripta Yopi Novianto Bhabinkamtibmas Polsek Wonosari menghadiri Undangan Rapat Koordinasi Penyelenggaraan Turnamen Sepakbola Garuda Sakti Desa Jelobo Kecamatan Wonosari

Klaten - Serda Sifin Sugeng Rejeki Babinsa Desa Jelobo Koramil 22 Wonosari

Kodim 0723 Klaten bersama Bripka Yopi Novianto Bhabinkamtibmas Polsek Wonosari menghadiri Undangan Rapat Koordinasi Penyelenggaraan Turnamen Sepakbola Garuda Sakti Desa Jelobo Kecamatan Wonosari.

Rencana akan dilaksanakan TMT 29 Oktober s/d 13 November 2022 Di Gedung PKK Desa Jelobo Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten, (24/10/2022)

Hadir dalam kegiatan tersebut diantaranya Sartono Perwakilan Pemerintah Desa Jelobo, Ketua Panitia Wahyu Hasworo, Babinsa Desa Jelobo Serda Sifin Sugeng Rejeki, Bhabinkamtibmas Bripka Yopi Novianto, Perwakilan Team sepak bola.

Sertu Wahyu Hasworo Selaku Ketua Panitia Turnamen Sepakbola menyampaikan bahwa Turnamen Sepak bola ini akan diselenggarakan di lapangan Sepakbola Desa Jelobo dan akan diikuti oleh 16 team Sepakbola yang berasal dari beberapa wilayah di kabupaten Klaten.

“Kegiatan Turnamen Sepakbola ini bertujuan untuk mencari bibit-bibit atlet pemain Sepakbola yang nantinya dapat mengangkat nama baik Kecamatan Wonosari Khususnya,” ungkap Sertu Wahyu Hasworo

Sementara itu Babinsa Desa Jelobo Serda Sifin menyampaikan bahwa Rapat Koordinasi yang dilakukan ini bertujuan untuk menyiapkan semua yang berhubungan dengan kesiapan dari pelaksanaan arisan turnamen Sepakbola.

“Selaku Babinsa, tentu saja saya harus mengetahui dan monitor semua kegiatan yang dilaksanakan di wilayah binaan,” ucap Serda Sifin.

Dalam kesempatan tersebut Babinsa berharap kepada semua kepada pihak agar mendukung dalam kegiatan yang positif seperti halnya turnamen Sepakbola Di Wilayah Desa Jelobo ini.

“Semoga dalam pelaksanaannya nanti turnamen Sepak bola yang akan dilaksanakan di Desa Jelobo dapat berjalan aman Kondusif tidak ada permasalahan sekecil Apapun,” pungkas Serda Sifin. (Red)